

Huachipato contra la U nuevamente se reprogramó: será el domingo sin público

DANIEL PINO/UNO NOTICIAS



SE PIDIÓ CONTROL DE SEGURIDAD EN EL CERRO ALEDAÑO AL CAP.

● La Delegación Presidencial del Biobío cambió de parecer y el duelo entre Huachipato y Universidad de Chile volvió a su programación inicial del domingo al mediodía en el CAP, aun-

que se jugará sin público. El martes, la autoridad rechazó el partido, argumentando problemas de seguridad por el Estado de Excepción de Catástrofe que aún rige en la zona. ★